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今月のツアー

３月 日～ 日にＳＫｉＦＣ春のツアー「春のＳＫｉＴＯＵＲｉｎ熱海」が行われました。恒例になっ30 31 -
てきた春のツアー。今年はツアーとしては初の熱海でした。今回の参加メンバーは、橋本・吉田・

星川・河野・高橋・森野・斎木・片平・松尾・松本・相沢・秋山の１２名でした。万里菜ちゃんはお

休みでした。受付を済ませると『ＷＥＬＣＯＭＥ ＳＫｉ的オリエンテーリング』。受付で渡された地

図により七湯めぐりをするというもの。文香ちゃんの書いたという地図が向きから湯の場所まで間

違っていたとのことで、地図を頼りにした人は苦労したようだ。続いて『ツアー記念私とあなたが

お宮と貫一』。お宮の松まで集まっていたお客さん１２名にメンバーを１名割り当てて、そのメンバ

ーとの記念撮影となりました。メンバーはかつらと羽織り、お客さんはマントをつけての撮影で、

一般の人がいる中でのものだったので恥ずかしかったそうだ。２時間程の休憩の後に夕食。その

食後すぐに恒例のテキヤのツーショットポラ。今回はお宮と貫一（松尾・星川）、セーラー少女隊

（橋本・吉田・斎木）、お祭り隊（河野・片平・松本）といったユニットが結成されていました。希望

メンバー 円バックというのもありました。希望メンバーで さんを選んだ人もいました。+500 PANTA
そしてショータイム。プロローグから始まり自己紹介。里奈ちゃんはＳＫｉで２回熱海へ来ていて、

万里菜ちゃんとお宮と貫一の真似をして写真を撮ったのを覚えているとのこと。伶奈ちゃんは、

昨日来る途中に海で泳いでいる人がいたと言ったら、サーフィンじゃない？と美香ちゃんに突っ

込まれていました。春香ちゃんは窓からゴリラが見えて驚いたとのこと。パチンコの宣伝のゴリラ

が見えましたね。昨日からメンバーは熱海に来ているとのことで、昨日陽光の園さんに訪問した

ようだ。ビニールの中にタオルとハブラシを入れたりしたのを手伝ったとのこと。前回訪れたのを

覚えていてくれてうれしかったようだ。熱海のお薦め発表コーナー。泊まったニューフジヤホテル

の露天風呂がお薦めと里奈ちゃん。りりかちゃんはホテル内を探検して下さいと言ってました。

クイズに答えて飲み物を貰おうコーナーでは魚に関する問題。みちるちゃんはメダカのオスとメス

の見分け方を質問（正解はひれ）。ちょうど習った問題だったようだ。ゲスト紹介コーナーの司会

は真冬ちゃんとみちるちゃん。ゲストはＰＡＮＴＡさんと高取さん。ゲストをしっかり紹介するコーナ

ーで真冬ちゃんは、高取さんの紹介の時に、この前ＳＫｉで参加した「女神ワルキューレ海底行」

で女神を「めいしん」、海底行を「かいていこく」と言った後、その劇に「主演しました」と言ってしま

います。さらに訂正したら「演出しました」と言って、高取さんの紹介を爆笑の渦に巻き込んでい

ました。その後、ゲストトークコーナー等があったあと、ＰＡＮＴＡさんの歌を含めて曲を披露して

終了となり、最後に握手会で終わりました。

２日目は、朝７時１５分にロビーに集合して海岸へお散歩から。メンバー１～２名ずつ出発し、

お客さんが好きなメンバーについていく形で向かいました。まだ眠そうなメンバーもちらほら( )。^^
部屋割は橋本・河野・松本・相沢の「久美子ちゃんのテンションがハイだった組」と、吉田・高橋・

森野・松尾の「思ったより静かだった組」と、星川・斎木・片平・秋山の「りりかちゃん病気明けだか

らみんな早く寝たという組」の３部屋だったようだ。話が盛り上がっているうちに海岸へ到着。早朝

ツーショットポラ撮影会が行われました。メンバーもお客さんも見ている前での撮影だったため、

一部のお客さんにとっては苦悩のポラ撮影だったようだ( )。約３０分で終了。帰りの行きと同じよ^^
うにメンバーと歓談しながら帰りました。朝食はバイキング。メンバーもお客さんに混じって食べて

いました。ここで恒例の新聞が渡されたとか。９時半から朝のトークコーナー。９班に分かれての
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トークコーナーでした。高橋・森野、斎木・片平、秋山・相沢が一つの班となって約２０分で終了と

なりました。１０時に荷物をまとめて、撮影会の会場へ移動。撮影場所は、「ふしぎな町１丁目」の

広場で、ホテルから約３０分かかるためここでの移動もメンバーとお客さんの歓談の時間でした。

撮影は赤、緑、青の紐の３班に分かれて２０分ずつの撮影でした。長い距離を歩いた上に暑い

中の撮影会でしたが、終始笑顔のメンバーでした。みなさんもいい写真は撮れたでしょうか？

昼食は受付番号順に席が決まっていて、ここでもメンバーが各班に分かれていました。受付番

号 と の方は さん、高取さんを始め、高橋Ｐ、中野さんのスタッフと一緒に食べ111 112 PANTA
たようだ( )。昼食の間、メンバーが交代でこれまでの感想を。梢ちゃんは寝起きがよくて用意で^^
きるが、みんな忘れ物ない？と言った自分がコートを忘れていたらしい。久美子ちゃんは、髪を

切ったんですと宣伝。その久美子ちゃんと一緒の部屋だった伶奈ちゃん曰く「久美子ちゃんは、

ネジとれちゃったんです、誰かとめて下さい」と大変だったそうだ。りりかちゃんは、前日に行った

「ふしぎな町１丁目」について。ほとんどのメンバーがこの「ふしぎな町…」の話題をあげていて、

相当インパクトがあったようですね。怪しい１丁目なら他にもあるのになぁ(笑)。その中でお化け

屋敷に初めて入ったそうで、みんな怖がってキャーキャー言ってたけど、逆に面白かったそうだ。

「半ベソをかいていたのが文香ちゃんと春香ちゃん」と言う真冬ちゃん、３丁目もあるんですか？

真冬ちゃんは、寝る時に加奈ちゃんが布団に潜り込んできたそうだ。里奈ちゃんもお化け屋敷の

話題。一言で言うとこわいです、とのことでした。文香ちゃんはＰＡＮＴＡさんと高取さんを呼んで

トークしていました。午後からは記念撮影。来宮神社へ行くのに、とても急な上り坂を登らなくて

はならない。記念撮影の後、メンバーはお参りを。何をお願いしたのかは美香ちゃんはソロライブ

ができますようにとのこと。何も考えていなかったという梢ちゃん。伶奈ちゃんはきちんと３年生に

なれますようにとのこと。ホテルに戻ってお別れトークタイム。今回のツアーはメンバーとお話する

機会がたくさんあったけど、みなさんは如何でしたでしょうか？ 歩く機会も沢山あったけど( )。^^;
最後の握手会は地域別に遠くからと、沖縄・北海道の方から始めます。今回は海外の方は居な

かったのかな？(笑) 栃木より千葉が先に呼ばれたりして、美香ちゃんも納得が行かなかった模

様。また、握手会の時に有志で折った千羽鶴が、今回欠席の万里菜ちゃんへと託されました。

万里菜ちゃんの元に届いたのでしょうか？次のツアーには参加できるといいですね。
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今月のコンサート

３月23日にThe DOORSにて「１３人委員会・春の祭典」が行われました。舞香ちゃんと彩乃ちゃ

んが卒業して初めての新生ＳＫｉのコンサート。水色とピンクの軽やかなシャツとスカートの新しい

制服での登場でした。１３人委員会と言いつつ１０人で登場。万里菜ちゃんはオスグートシュラッ

テル氏病という成長期におこる病気で、足の関節が痛くて欠席とのことでした。祭典のイメージを

言いながらメンバー紹介。真冬ちゃんは、テストの採点かなと思ってギクっとしたとのこと(^^;)。

ギクっとしないようにがんばりましょう。妃奈子ちゃんは屋台とか食べ物しか思い出せないらしい。

りりかちゃんは、お神輿を担いで筋肉痛になったそうだ。美香ちゃんはリオのカーニバルをリボと

言ってしまい突っ込みを入れられてました。春休みに入ったメンバーもいて学校の話題が出て、

春香ちゃんは先生に通知表渡された時に赤点なくてよかったなと言われたらしい。伶奈ちゃんも

成績が上がったようだ。逆に、アヒルちゃんが増えちゃったメンバーもいたらしい(^^;)。まだ通知

表をもらってない娘もいた様だけど、どうだったかな？ 早速新人さんいらっしゃいのコーナー。

まず相沢みちるちゃん。この前行われた「９期生とフレンドリーになる会」のイベントでデビュー、

今日はコンサート初登場でした。特技はいろいろと想像すること。よくぼーっとしてるらしい(^^)。

ＳＫｉの７３０曲を全部聞いてみたいとのこと。覚えるのはもっと大変だけど、聞くのも大変ですね。

もう一人の９期生は、秋山文香ちゃん。５期生だった文香ちゃんが１年お休みをして復帰です。

久しぶりだというのに、いきなりチャップリンの真似を披露してくれました。頼もしい新人です(^^)。

去年８月に犬を飼い始めたそうで、チャポと言う名前らしい。なぜ戻って来たのかという質問に、

ＳＫｉが好きだからと答える文香ちゃんでした。公開生徒総会春の祭典スペシャルでは、議長に

美香ちゃん、副議長には里奈ちゃんが就任しました。お題は何故か松尾芭蕉の俳句について。

俳句をあげて、意味を考えたりしていました。「にず」を煮物を作っちゃいけないと答える妃奈子

ちゃん。「あけぼの」をお相撲さんという加奈ちゃん。最後に有名な「古池や‥」の句を当てたの

は春香ちゃん。俳句は 自分でよく作るとのことでした(^^;)。授業中暇なんで

夜には「SKiの悪徳の栄え」が行われました。オールスタンディングのライブで会場は熱気に包

まれています。今回はバンドでスタート。最初のメンバーは、斎木(D)・松本(P)・片平(B)・河野・

松尾(G)・秋山(Vo)の６人。「バンドでドンバンド」という名前らしい。由来は次回機会があったら教

えてくれるとのこと。このまま迷宮入りだろうなぁ(ぼそ)。オリジナルの「明日の朝は早いから」など

３曲を演奏しました。ドラムの春香ちゃんは経験者とのことですが、ずれていたのは気のせい？

とツッコミが入っていました。続いては森野(D)・橋本(Ｐ&Vo)・星川(B)・吉田・高橋(G)・相沢(Per)

の６人による「ミカバンド」。３代目になるのかな？ 初めて本格的なドラムと言う加奈ちゃんは、

シンバルだけで練習していたらしい(^^;)。オリジナルの「SKiのいろはにほへと」他４曲を披露。

最後は全員で「Hey Jude」を熱唱、お客さんも歌い出し、会場一体になって盛り上がりました。

24日の昼には「MY REVOLUTION」公演が行われました。この日はちぃリ－ダ－もダウン。

無理をしない勇気も時には必要です。メンバ－紹介では私がやったすごいことを発表。卓球で

県大会に行ったという春香ちゃんに、ジェットコ－スタ－に連続10回乗ったとは加奈ちゃん(^^)。

「すごい」にもいろいろありますね(笑)。コ－ナ－ではSKiがやったすごい事。IJR設立・The Doors

のオ－プンなどと、いろいろとあります。日比谷野外音楽堂で行われたいじめ追放キャンペ－ン

の紹介では、デモ行進を「デモテ－プ…」と加奈ちゃん(^^;)。美香さんの苦笑を誘っていました。
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100曲ライブで翌日筋肉痛になって、年を取ったような気がしたと言う真冬ちゃんに「いくつから

おばちゃんと思う？」と振っておいて、耳打ちをする文香ちゃん(^^)。真冬ちゃんもそれを受けて

「２１才」と答え美香ちゃんも苦笑い。文香ちゃんに向かって「後で楽屋で…」とお約束です(笑)。

もうすぐ10年祭を迎えるのもすごいですね。「100年祭も」と里奈ちゃん。何人残ってるかなぁ。

今回のＭＣテ－マは「私の変わってる所・直したい所」。梢ちゃんはいつも変な顔をしてるらし

い。里奈ちゃんは小学生なのに渋い物が好きとのこと。伶奈ちゃんは笑い上戸なところ。いつも

笑ってますよね。少しの緊張で顔が真っ赤になるらしい。その時は笑わせればいいのかな(^^)。

春香ちゃんは隅っこが好きとのこと。落ち着くらしい。妃奈子ちゃんはたまに頭のネジが外れるそ
･ ･ ･

うだ。加奈ちゃんはお菓子作りが好きとのことですが、自分で作った物は食べないらしい(^^;)。

でも不味い訳じゃないとフォローしていました。プレゼントコ－ナ－では歴史にちなんだクイズ。

日本史の復習的な問題の中、イ－スタ－島の最高神の名前と文香ちゃん。どこの国の歴史です

かぁ？ 正解者には色紙が贈呈されました。

夜はおなじみとなった「春休みだよ！全員集合」。メンバ－紹介では春休み期間中(^^)にやり

たいことを発表します。宿題が出てるメンバーもいるようですね。伶奈ちゃんは悪かったテストを

封印するとか(^^;)。映画を見に行きたいとの梢ちゃんに、今度一緒に行こうと美香ちゃん。でも、

以前文香ちゃんと約束した事をすっかり忘れていたらしい。その美香ちゃんはお菓子作りをして

家庭的なところをアピールしたいそうだ。春休みももう終わりですがみんな計画通り出来たかな？

ＭＣテ－マはみんなでやるから意義のあること。劇やボランティアなど、いろいろとあがりました。

20分休憩後は「SKiの活動レポート発表コーナー」。今までに行ったボランティア活動をおさらい

します。SKi基金設立についてでは、オークションのことをみちるちゃんに説明する美香ちゃん。

「たとえばみちるちゃんがウサギの絵を描いたら…」と言うなり、すかさず「千円！」「３千円！」と

声が掛かる会場(^^;)。「こうなるわけです」と、とても冷静な美香ちゃんでした(^^)。久々復活の文

香ちゃんは、「運動不足で血が通ってません」と発言。でもこのごろ息の切れたＭＣってよくある

し、すぐ慣れるでしょう。SKiの活動に誇りを持って、人に優しく、地球に優しく活動していきたい、

曲にメッセ－ジを乗せてお届けしたいという新生SKiでした。
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今月の特集
２月２４日に行われた「 のカウントダウン ・第９回 卒業式」SKi 100 SKi
公演に先立ち大好評のアワサってるが行われました。これはメンバーと

のツゥーショットに個人向けのメッセージが添えられて来るという企画。

例年は新体制になったときの１押しチェックとして行われていましたが

（ホントか？）、今回は卒業生の二人とも撮れるとあって、長い行列が出

来ました。ワクワク・ドキドキしながら撮影した写真に、どんなメッセージ

が添えられたのでしょうか。こちらもワクワクしますね。素敵な想い出は

出来ましたでしょうか。また次回が楽しみですね。
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今月のＯＧ

４月３日に渋谷 にて （奥山みか先輩）の 回LaMaMa NAO32 2
目のライヴがありました。ＮＨＫのギター講座が終わったとた

ん、髪が茶色になった( )。趣味講座のテ－マ曲で登場、でも^^;
ギタ－は持ってない（笑）。代わりにビデオで客席を撮ってる。

約 分 曲、尚子ちゃんは、なぜか拡声器で歌ったり、なか40 6
なか楽しい良いライヴでした。終わってから外で話を聞いたら、

もっとたくさんＭＣを考えていたが、とんじゃったそうだ。次回の

ライヴは未定だそうで、その時にはぜひギタ－もね( )。^^

ちいさなしでかし

まずはおわび。「歌って 踊って 」のメンバーの順番が間違っておりましたので（里奈ちゃんと２ ２

加奈ちゃん）、訂正いたします。元気に応援しましょう。「みなさん」の所も忘れないでね。

リーダー、サブリーダー、チーリーダー、伶奈／里奈ちゃん、加奈ちゃん、万里菜、春香／

妃奈子、真冬、久美子、９期生／文香、みなさん、歌って、踊って。

６月には寿隊＆ のツアーが行われるようですね。今回は土日の開催とあって、沢山の方Hellow
で盛り上がるのではないでしょうか？ メンバーも一新して、どのようになるのかも楽しみですね。

９期生もだいぶ馴染んで溶け込んできましたね。文香ちゃんは別格ですが、みちるちゃんもだん

だん猫が剥がれてきて( )、楽しい面を見せてくれています。先月載せられなかった、フレンドリ^^
ーになる会でのプロフィールを。趣味はシール集めとのことでしたね。好きなファッションはチェッ

ク柄の洋服らしい。好きな外国はオーストラリアとか。食べ物はパスタ類、飲み物は午後の紅茶

（ストレート）がいいそうだ。占いの本を良く読むらしく、心理ゲームが好きとのこと。今度占って貰

うのもいいかもしれませんね。これからも楽しく頑張ってください。

楽しかった熱海のツアーも終了しました。万里菜ちゃんの欠席が残念でしたが、ツアー中にも、

回復を祈って千羽鶴が作られました。お客さん達の万里菜ちゃんを思う気持ちが一つになって、

素晴らしい形になりましたね。お客さん同士のこの団結力が、 の魅力でもあります。万里菜SKi
ちゃんが早く元気に戻ってきてくれるといいですね。

そのツアーで、伶奈ちゃんのペットがロゴマークの、ゴエモンブランドがデビュー

しました。早速Ｔシャツの注文が殺到している模様です。今年の流行になるかも

しれませんね( )。^^
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